

Gesamtmitgliederversammlung am 17.03.2023

Gemäß Satzung wurde diese, nach Bestätigung der Tagesordnung durch die Mitgliederversammlung, durchgeführt.

Nach der Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden gab es einen besonderen Höhepunkt mit der Auszeichnung verdienstvoller Mitglieder.

So wurden die Sportfreunde,

Eckehart Zabel und Friedrich Bethke zu Ehrenvorstandsmitgliedern



Horst Schenk zum Ehrenmitglied

ernannt.

Die Sportfreunde Joachim Richter, Lutz Voigtländer, Joachim Weber und Olaf Schulz wurden mit Ehrenurkunden geehrt.



Alle Sportfreunde haben durch ihre Tätigkeit zum hohen Ansehen des Vereins beigetragen.

Der Beifall der anwesenden Mitglieder bestätigte die Zustimmung und hiermit gratulieren wir nochmals recht herzlich!

Im Anschluss erfolgte die Rechenschaftslegung des Vorsitzenden über alle Aktivitäten des Vorstandes, der Vereinsarbeit, die Finanzen und Mitgliederarbeit.



Detaillierte Ausführungen wurden durch die Fachverantwortlichen getätigt. Die Revisionskommission hatte durch Kontrolle aller Unterlagen die rechtmäßige Verwendung des Vereinsvermögens geprüft und die Entlastung des Vorstandes vorgeschlagen.

Die Entlastung erfolgte einstimmig!

Eine Bilanz des vergangenen Jahres zeigte nicht nur Glanzlichter. Zur Verbesserung dieser Themen fasste die Mitgliederversammlung im Anschluss Beschlüsse.

Der Sport- und Terminplan unseres Vereins bietet wieder ein großes und vielseitiges Betätigungsfeld für alle Mitglieder an.

Unser Verein hat im Jahr 2024 sein 100. Gründungsjubiläum.

Am 27.04. 2024 wird dazu die festliche Veranstaltung im Anglerheim und dem Heimgelände stattfinden.

Dieses Jubiläum hat schon großes öffentliches Interesse in der Stadt Saalfeld, bei unseren Freunden und Sponsoren geweckt.

Von unserem Verein wird dazu viel erwartet.

Eine große Bitte geht an alle Mitglieder, bringt Euch mit Vorschlägen und aktiver Mitarbeit dazu ein!!!

Auch die Stadt Saalfeld feiert 2024 das 1125. Jubiläum.

Die Vereine der Stadt sollten u.a. das erfolgreiche Sportleben durch ihre Teilnahme bekunden.

Der Vorstand bedankt sich an dieser Stelle nochmals bei allen aktiven Mitgliedern unseres Vereins für Ihre geleistete Arbeit.

Es ist die Gemeinschaft aller Mitglieder, welche die Stärke eines Vereins ausmacht!

„Petri Heil!“

F. Bethke

20.03.2023